



Biographie de Jean-Claude PATS

Directeur du Personnel – Membre du Comité Exécutif du Groupe

Diplômé de Sciences Po Paris (Section Economique et Financière), Jean-Claude PATS a rejoint le groupe Michelin en 1988 en tant que Responsable Technico-commercial. Il devient Chef de Région en 1990 au sein de la direction France.

De 1992 à 1998, il est responsable des activités commerciales du Portugal, puis de l'ensemble de la péninsule ibérique.

De 1999 à 2001, Jean-Claude Pats devient Directeur Commercial pour le marché Tourisme Remplacement japonais. Il est ensuite nommé Directeur Général du Japon, poste qu'il tiendra jusqu'en 2005.

De 2005 à 2011, il devient Directeur Commercial de la division Tourisme Camionnette Europe. Il assure ensuite la fonction de Directeur Général de l'activité des pneus Poids Lourd en Europe. En 2015, il prend la Direction Générale de l'activité Tourisme Camionnette Remplacement en Europe.

En 2018, il est nommé Directeur du développement des personnes pour le Groupe au sein de la Direction du Personnel.

Le 25 mars 2019, il est nommé Directeur du Personnel.

Il est membre du Comité Exécutif du Groupe.